

Communiqué de presse

16 décembre 2023, Bruxelles

Chers joueurs du BWS,

C'est avec émotion que nous nous adressons à vous une dernière fois en tant que Présidente de la Commission, Présidente du Parlement européen et Président du Conseil, pour l'édition 2023 du BWS.

Ces dernières semaines ont été très intenses et ont marqué la fin et l'aboutissement d'un travail rigoureusement mené avec les plénières du Parlement et du Conseil. Cette expérience a permis à chacun d'entre vous de révéler et d'aiguiser ses capacités de négociation et d'influence ainsi que ses connaissances des questions européennes. Nous sommes ravis que la directive ait été adoptée en première lecture grâce à tout ce travail et à notre capacité collective à créer du compromis.

Nous remercions tous les commissaires qui ont participé à la rédaction de la directive, le service juridique sans qui celle-ci n'aurait pu non plus voir le jour, et surtout Pauline, sans qui l'expérience n'aurait pas été la même. Nous remercions également tous les euro-députés pour leur travail acharné et avec qui nous avons eu le plaisir de travailler. Petit clin d'œil à Lina, Ryan et Tamina sans qui la présidente du Parlement n'aurait pu venir à bout de tout ce qui était attendu d'elle. Et merci aux États-membres pour leur sérieux et leur investissement et tout particulièrement à Camille et Manon qui ont aidé, celui qu'on nomme Pedro, à ne pas rater le virage de cette dernière ligne droite !

Merci aux médias et aux stakeholders d'avoir joué le jeu et de s'être autant investis dans leurs rôles.

Merci à tous de nous avoir fait confiance, même lorsqu'on ne prenait pas toujours les décisions les plus intelligentes... Merci à tous de nous avoir soutenu et supporté même quand on pouvait se montrer tyrannique. Bravo à tous pour cet accomplissement, pour vos prix et votre implication dans le jeu.

Un grand merci aux BB's sans qui le jeu n'aurait pas eu la même saveur et sur qui nous avons tous les trois pu compter du début jusqu'à la fin. Merci aux jurys, à Monsieur Aldrin tout particulièrement, à Sciences Po Aix bien sûr, aux organisateurs, et à tous ceux qui ont rendu cette expérience si particulière et mémorable.

Encore une fois, nous vous félicitons et vous disons merci !



La Présidente de la Commission,
Ursula von der Leyen (Lucas Boillot),
La Présidente du Parlement,
Roberta Metsola (Klementine Duisant),
Le Président du Conseil,
Pedro Sanchez (Armand Chamayou)